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Gasteig-Standort an der Hans-Preißinger-Straße;
E-Shuttle-Bus von der Großmarkthalle zum Gasteiggelände
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 5347 vom 01.10.2016

Sehr geehrter Herr Lutz,

das Referat für Arbeit und Wirtschaft wurde mit der Federführung des o.g. Antrags beauftragt. 
Gerne möchte ich Ihnen diesen wie folgt beantworten:

Das grobe Verkehrskonzept für den Interimsstandort des Gasteig an der Hans-Preißinger-
Straße in Sendling sieht einen Shuttle-Bus-Service zwischen den Parkplätzen auf dem 
Gelände des Blumengroßmarkts und der Hans-Preißinger-Straße vor. Grundsätzlich 
befürwortet die Gasteig München GmbH (GMG) die Idee, diesen Shuttle-Service mit elektrisch
betriebenen Bussen zu betreiben. Jedoch befindet sich die GMG noch am Anfang der weiteren
Vertiefung des Verkehrskonzeptes und kann zum jetzigen Zeitpunkt noch keine genaueren 
Aussagen zu diesem Thema treffen.

Die GMG führt mit der MVG/Geschäftsbereich Mobilitätsmanagement bereits konkrete 
Gespräche über einen möglichen Betrieb des oben beschriebenen Shuttle-Services. Derzeit 
baut die MVG ihre E-Bus-Flotte aus. Ob der fragliche Shuttle-Service jedoch ausschließlich mit
Elektrobussen betrieben werden könnte, hängt u.a. von weiteren technischen Entwicklungen 
sowie den Erfahrungswerten mit den nun neu bestellten E-Bussen im Alltagsbetrieb ab.

Das Thema E-Bus-Shuttle wird bei den nächsten Gesprächen und Verhandlungen zwischen 
MVG und der Gasteig München GmbH weiter verfolgt werden. 
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Ich hoffe, dass die o.g. Ausführungen für Sie nachvollziehbar sind und mit der weiteren 
Prüfung dem Anliegen des Bezirksausschusses Rechnung getragen wurde.

Mit freundlichen Grüßen
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